

校訓：人のお世話にならぬよう 人のお世話をするよう そして報いを求めるよう

学校教育目標：自ら学び 心豊かにたくましく生きる七塚っ子の育成



# 薰陶

学校だよりくんとう

11月号 令和7年11月4日

七塚小学校長 奥 健一



七塚小HP QR コード



## 2学期の折り返し

秋の深まりを木々の変化や日が暮れる時刻の早さで感じます。11月に入り2学期も折り返しとなりました。子供たちは身近な秋を感じ、それぞれに秋を楽しんでいると思います。

先月12日には秋空のもと、運動会が行われました。多くの保護者の皆様、地域・来賓の皆様にご来校いただき、温かなご声援をいただきました。皆様のご声援や眼差しが励みとなり、運動会スローガン「全集中 心を燃やせ!全員成長!全員主役!」が達成できたと子供たちは感じていたことと思います。自分の力を出し切って挑戦し、仲間と協力し、勝っても負けてもお互いを認め最後までやりきる姿に、運動会の意義と子供たちの成長を感じました。運動会練習から



団体演技



開会式

当社まで、お子様への励ましや体調管理等へのご配慮をいただきありがとうございました。加えて、昨年度とは異なる開催日や翌日への延期開催、学校からお願ひいたしました参観時のお願いにつきましてもご理解をいただき

ベストコンディションで実施できましたことに、あらためて感謝いたします。また、29日には1日延期としました校内マラソン記録会が行われました。体育の時間での体つくり運動に加え、休み時間でのかけ足タイムの取組成果をもとに最後まで走り抜くことができました。この取組は、「自分のペースで走り切り、自身の体力向上につなげる」「走り切った喜びと達成感を味わう」行事の一つです。保護者の皆様の温かいご声援と拍手に後押しされ、これまでの自分自身を乗り越えようと精一杯走り切る姿を見ることができました。いずれの行事も体調等で今年度は参加を控えた子についても、来年度や他の機会に挑戦する心を育んでほしいと願っています。

2学期は、教科学習に加え、学年ごとに体験学習や校外学習、幼小連携事業も計画しており、さまざまな活動を通じて、多くのことを学んでいます。活動の準備等で保護者の皆様にお願いをすることもあるかと思います。引き続き、ご支援ご協力いただきますようお願いいたします。